
FACHSCHAFT MEDIZIN UND GESUNDHEIT
DER

UNIVERSITÄT ZU LÜBECK

PROTOKOLL DER SITZUNG AM 24.07.2023

1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

gewählte Mitglieder: Emil Pfeffer, Alina Miersch, Aaron Ferdinand, Marie-Luise Franz, Friederike Stiller,
Ove Vollertsen, Solve Peters

Gäste: Simon Dührkop, Marleen Quednau, Alicia Meschede, Max Moll

Die Sitzung ist beschlussfähig.

Solve verlässt die Sitzung um 18:59 Uhr. Die Sitzung bleibt beschlussfähig. Alicia verlässt die Sitzung um
19:09 Uhr. Marleen Quednau verlässt die Sitzung um 19:17 Uhr.

2 Genehmigung/Änderung der Tagesordnung

3 Zusatzinfos Protokoll

4 Willkommen

5 Gäste

• Alicia (bvmd)

6 bvmd

Nächste Woche ist die Mitgliederversammlung der bvmd. Damit die Lokalgruppe im Namen unserer Studie-
rendenschaft abstimmen darf, unterschreiben wir ihnen die Delegationsbescheinigung. Außerdem werden
für die drei Teilnehmenden drei fahrtkostenposten benötigt (siehe Abstimmungen).

Des Weiteren ist von der EMSA für nächstes Jahr ein Austauschprogramm mit Portugal geplant. Dafür
soll ein Programm für zehn Autauschstudierenden aus Portugal in Deutschland finanziert werden. Es wird
angefragt, wie viel wir als Fachschaft unterstützen können. Da unser Budget begrenzt ist, brauchen wir dafür
einen konkreten Betrag. Unter Vorbehalt kann aber ein Antrag gestellt werden.
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7 Abstimmungen

7.1 Protokoll

Abstimmung

Ich bin dafür, dass das Protokoll der letzten
Sitzungen 10.07.23 und 26.06.23 angenommen

wird.

Dafür Dagegen Enthaltung
6 0 1

Die FS Medizin und Gesundheit ist somit dafür.

7.2 Fahrtkostenposten

Abstimmung

Ich bin dafür, dass für die
bvmd-Mitgliederversammlung drei

Fahrtkostenposten für die drei Vertreterinnen aus
Lübeck vergeben werden.

Dafür Dagegen Enthaltung
7 0 0

Die FS Medizin und Gesundheit ist somit dafür.

7.3 Ersti-Tüten

Abstimmung

Ich bin dafür, wir maximal 400 Euro für die
Befüllung der Ersti-Tüten ausgeben.

Dafür Dagegen Enthaltung
4 1 1

Die FS Medizin und Gesundheit ist somit dafür.

8 Aktuell laufende Projekte

8.1 Altprotokolle

Die Altprotokolle sollen in eine digitale Form überführt werden. Manuela wünscht sich eine Entlastung bis
zu den Staatsexamina im Frühjahr. Es muss sich ein System überlegt werden, wie bspw. die Altprotokolle
sortiert werden (nach Prüfer:innen, nach Staatxamen 1/2/3,...), wie das Pfandsystem übertragen wird, etc..
Emil setzt sich mit dem IT-Referat des AStAs zusammen. Max bringt in Erfahrung, wie andere Fachschaften
mit dieser Thematik umgehen.
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8.2 Vorwoche

Zusammen mit der FS Psy ist eine Party-Spiel-Rally in verschiedenen Container geplant. Nähere Informa-
tionen können im letzten Protokoll der FS Psy nachgelesen werden.

Für die Ersti-Tüte planen wir einen Sticker zu entwerfen. Die Idee ist noch nicht final.

Des weiteren werden vom Kerngruppenteam kurz vor der Vorwoche Schichtpläne veröffentlicht, wo wir uns
bitte eintragen.

Für den Bücherflohmarkt am Freitag den 13.10. um 11:00 Uhr während der Ersti-Messe wird der C4 für
uns gebucht. Es muss weiterhin geklärt werden, wie wir mit den Büchern umgehen dürfen, die im Archiv
gesammelt sind und in welcher Form wir die an Dritte weitergeben dürfen. Emil klärt diese Fragen mit Flo.
Die Rezensionsexemplare könnten wir mit dem Auftrag der Rezension an Studierende herausgeben. Die
Veranstaltung wird von uns unabhängig vom Kerngruppenteam organisiert.

8.3 Spindschlüssel und Essensmarken

Das System funktioniert gut und soll beibehalten werden. Der Kassensturz muss noch folgen, außerdem
muss geschaut werden, welche Schlüssel aktuelle noch fehlen.

8.4 Themenwoche

Der aktuelle Stand kann im Mattermost-Channel nachvollzogen werden.

8.5 Gremien-Imagevideo

Das Imagevideo soll fachspezifisch werden. Zum Beispiel könnten wir eine Reanimation darstellen. Das
Video soll am 03.08. von 12-13 Uhr gedreht werden.

9 Berichte

9.1 QuARG-Sitzung

Am 18.11. findet ein HIV-Screening statt, wobei sie Unterstützung von uns brauchen. Außerdem entsteht
zur Zeit die Idee, kostenlose Menstruationsprodukte zur Verfügung zu stellen.

9.2 Studienausschuss

Die verschiedenen Projekte, welche sich für den Lehrpreis beworben haben, wurden bewertet und es wurde
entschieden, welche Projekte ein Fördergeld bekommt. Insgesamt sind wir als Fachschaft zufrieden mit
den Entscheidungen, die gefällt wurden. Was mit dem verbleibenden Geld passiert, wird auf der nächsten
Studienausschusssitzung geklärt.
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9.3 Treffen mit Frau Wagner

Frau Wagner ist Mitglied der Studiengangsleitung und hat sich früher um die Auswahlgespräche gekümmert.
Frizzi, Max und Marie haben sich mit ihr anlässlich der Wiederaufnahme der Auswahlgespräche zusammen-
gesetzt.

9.4 Promotionsleitfaden

Es gibt eine Arbeitsgruppe, die einen Leitfaden für Dr. med. Promotionen erstellen wird. Dieser wird auf
der Uni-Website veröffentlicht.

9.5 Lehrklausur

Es handelt sich um eine mehr oder weniger ganztägige Veranstaltung, bei der aus allen Instituten und Kli-
niken die Leitungen und/oder Lehrbeauftragten kommen sollen, um zu sich zu Themen der Lehre auszutau-
schen und in Workshops Dinge auszuarbeiten. Wir Studierende sollen in der Form vertreten sein, dass wir
Teil der Moderationsteams der Workshops sind.

10 Jahresabschluss

11 Sonstiges

Das Lokalgruppentreffen der MSV war eine schöne Veranstaltung.

Die Sitzung endet um 20:17 Uhr.
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